

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

LOS COMERCIANTES NO

Burlan del Alcalde

Cuando ayer mañana los compradores exigían en las tiendas de uva, naranjas, carboneras, etc. que se les cobrasen con arreglo a lo acordado en la reunión celebrada el sábado en el Ayuntamiento...

—Nosotros, decían—no tenemos que alterar los precios ni hacer nada con el Alcalde—y algunos agregaban—Que é en su tienda ponga los precios que tenga por conveniente, pero que no se meta en la agenda.

El vengardismo se manifestó ayer burlándose una vez más, en sus justos anhelos de que se abaraten las subsistencias. Realmente la baja de los artículos que aseguran en el celebre bando del alcalde, colocando en todas las esquinas y aún, con manifiesta irreverencia hasta en las puertas de los templos, sus bien pequeñas, pues la diferencia llegaba a uno o diez céntimos, pero se que el siguiente día esa baja, con ser tan mezquina se ha llevado a efecto, por cuanto ayer y hoy siguen los comerciantes cobrando a los mismos precios y tomándole la cabellera al señor Moro, que por cierto es hombre de poco pelo.

Se impone ante esta situación tanto desagradable, para el pueblo y para su primera autoridad municipal, o que esta castigue a los comerciantes que no cumplen el acuerdo que presente la dimisión y se marche a su casa.

La serenidad de un alcalde y los deseos y aspiraciones de toda una ciudad como Cartagena, no deben servir de burla a unos cuantos señores que nunca con más razón que ahora se puede decir que están haciendo su agosto.

Nuestros colaboradores

El Paseo de ayer

Parrocho de hermosura y de elegancia podríamos llamarle, que a este nombre responde maravillosamente los encantos de las muchachas que le llenan de risas y de colores. Cuando me van pasando a detenerme para oír el paso a uno de esos grupitos que rien fuertemente queriendo confundirme para reír...

romper el cordón que vos formando, para enfadarlas un momento siquiera para que se fureta a los jefes prohibiendo que lo dejen vivas. Salí de de jovencitas que cuando poseen mala cara, están más bonitas que cuando cuando la muestran llena de simpatía y de contento, y como esto lo sabe el erudito, ha aquí el por qué de sus tentaciones.

Hay parejas de esas lindas chiquillas que, se pierden entre las miradas como si quisieran pasar instantes a sus ojos, pero no lo consiguen. Las vemos gozosas y animadas, y tanto se olvidan de la gente que las rodea, que cuando sin detenerse un momento. Sin duda alguna se resisten a perder el sueño de algunas venturosas parejas que ven forjando y en aquella amorosa realidad, no quieren detenerse pero no despiertan, por que el amor es un sueño que, se vive con los ojos abiertos a más tiempo todavía que en las horas de reposo.

No hace falta enseñarles para saber de lo que hablan.

Una sola palabra es el poema de su conversación y, con ella en los labios continúan presuroso el paso.

De cada una de ellas pudieramos decir que, es el amor que pasa.

Y mientras tanto a los flechazos del niño ciego nadie responde. De poca ver tanta mujer bonita que mereciendo ser atoradas no tienen que en las ofensas, todo el corfijo que reclama en la memoria.

¿Que pasaban de los hombres?

Angel Gordo Moreno.

De Sociedad

Los que viajan

Marchó a Murcia, el Secretario del Juzgado de 1.ª Instancia, don Antonio Alvarez Rodríguez.

—De Murcia, ha llegado el Inspector de Seguros, don Luis Fernández Trujillo.

—Regresó de Santiago de la Rivera (S. Javier) el Auditor General de la Armada, Excmo. señor don José María Barrera Builgog.

—Para pasar unos días al lado de su familia, llegó a esta acompañado de su esposa y procedente de Buenos Aires nuestro querido amigo el dueño que fué del popular diario cartagenero «El Meditarvenso» don Enrique Garol.

—Ha llegado de Murcia nuestro querido amigo el distinguido Capitán de Artillería don Pascual Garol. Ha venido para pasar unos días entre nosotros, y la simpática señorita Consuelo López hija de nuestro querido amigo el jefe de la estación del ferrocarril de aquella ciudad don J. Lidonzo.

—Ha marchado al puerto de Mazarrón, la distinguida señora, don Dolores Gómez Viuda de Cano.

—Se encontrará entre nosotros, el joven alumnado de la Escuela Naval, don Víctor Ross Garrido.

—Han marchado a su hermosa posesión de Casa Blanca, (San Javier) el Subintendente de la Armada, don Emilio Britones y familia.

—Con su familia ha marchado a Casa de Rivas, donde pasará una temporada, don José Joaquín Ferrer.

—Al regreso de Madrid su hijo promovido, don Juan de Dios, don Juan Nolasco, don Juan Nolasco, don Juan Nolasco, don Juan Nolasco.

Notas varias

En la iglesia del barrio de los Dolores, tuvo lugar ayer tarde, el solemne acto de administrar las aguas del bautismo al hijo de nuestro querido amigo, don Francisco Palazón, Cajero del Banco de España, don José Mestre.

A su vez cristiano se le puso el nombre de Manuel, siendo padrino por don Gregoriano Gil y su distinguida esposa.

Los invitados al acto se rón esplendidamente obsequiados en casa de los señores de Palazón, a los que enviamos nuestra enhorabuena.

Una boda

Esta tarde a las tres y en la parroquia de San Domingo se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita Aurora Cassola Pérez, con nuestro querido amigo el teniente de navío y Alférez de Marina don este puerto don Angel Rizo Bayona.

La novia vestía elegantísimo traje de sarmouss blanco con bordados de plata, con adornos de azahar y el novio vestía el uniforme de gala del cuerpo a que pertenece.

Ha bendecido la unión el teniente de mar del departamento, don José Riera siendo padrinos por la distinguida señora doña María Bix y don Antonio Rizo Blanco, representado en este acto por el letrado de este Colegio don Juan Sánchez Doménech.

En el acto matrimonial firmaron como testigos los señores don Antonio Cal, don Pedro Juan Serrat, y don Luis Pagan por parte del novio y don Juan Cerra, don Juan Girónés y don Antonio Rizo por parte de la novia.

Los nuevos esposos a los que deseamos toda clase de felicitades han marchado en el correo de hoy para varias poblaciones del Norte, donde pasarán los primeros días de su luna de miel que nosotros deseamos sea interminable.

Defunciones

Se ha cumplido hoy el segundo aniversario del fallecimiento del que fué querido amigo nuestro y prestigioso caballero, don Pablo Alfonso Gil.

A pesar de haber transcurrido, su recuerdo perdura entre cuantos se honraban con su amistad y así se ha puesto de manifiesto esta mañana en los solemnes exequios que por su estar no deseano se han celebrado en la iglesia de la Caridad y la cual hallábase ocupada por numerosa concurrencia, en la que votase representación de todas las clases sociales.

Al conmemorar hoy tan triste fecha, reiteramos nuestro pésame más sentido a la afligida viuda doña Carmen Melado, que tantas simpatías disfruta en la buena sociedad cartagenera.

Letras de luto

Ayer falleció, víctima de cruel dolencia, el niño Luis Castillo de Pothous hijo del Teniente Coronel del Regimiento de Sevilla, don Enrique.

La muerte de este malogrado joven, que en los albores de la vida ha sido atormentado el cariño de sus padres, ha sido muy sentida, habiendo concurrido a su entierro en su nuevo lugar ayer, un distinguido acompañamiento.

Descanse en paz. A los cinco años de edad ha dejado el mundo el niño don Esteban...

Primer aniversario ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA DOÑA DOLORES HERNANDEZ CALDERON que falleció el día 10 de Agosto de 1919 habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S. R. I. P. En sufragio de su alma se celebrará la Hora Santa el martes 10, de nueve a diez, en la Consagrada Iglesia del Santo Hospital de Caridad Su hijo don José Gómez, hija política doña Brígida Nieto y nietas...

hijos del Vices Consul de Francia en esta plaza, Mr. Leozze.

El cadáver de infortunado niño después de embalsamado, fue embalsamado ayer en el vapor «Ausias March» para Barcelona, desde donde será conducido a Francia y recibirá cristiana sepultura. Acompaña los mortales restos de su hijo el señor Vices Consul Mr. Leozze, a quien hacemos presente nuestro pésame por tan terrible desgracia de familia.

El Ministro de Fomento y la prensa cartagenera.

Hemos tenido el honor de recibir el siguiente telegrama:

Señor Director de «EL ECO DE CARTAGENA».

A mi regreso de Cartagena como saludo fraternalmente sus pines que tantas atenciones me ha dispensado en mi viaje, del que guardaré por durables y gratos recuerdos.

Ministro de Fomento

También nuestro director señor Moncada ha recibido una carta del Ministro de Fomento, en la cual después de agradecerle en términos del mayor afecto la cooperación prestada a su labor ministerial y las consideraciones personales que le ha dispensado, le reitera su amistad y se le ofrece para cuanto pueda redundar en beneficio de Cartagena, a lo que asegura no olvidará nunca.

Muy reconocidos quedamos al señor Ministro de Fomento, esperando tener pronto ocasión de saludarle de nuevo cuando en breve comiencen las obras de defensa.

Suscripción

para rendir un homenaje de gratitud y afecto al Obispo electo de Barcelona, ilustrísimo señor don Francisco Frutos Vallente.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Don Andrés Ureña Tortosa (100.00), Don Eugenio Pons Alvarez (100.00), Don Ramigio Soriano (100.00), Total (300.00).

Papeles viejos

No los tiren. En el «Blanco y Negro», calle Mayor, se compran todas las clases.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena. Servicio permanente. Calle del Carmen número 43. Frente a la calle de...

LA ADULACION

Si a algún hombre elevado le complacen la adulación, al punto, ¡qué de esclavos acudirán a él dando alimento a su mezquina vanidad, logrando que más fuerte crezca! El hombre digno que es discreto, enemigo de lo vano, debe menos culpar a esos rastros de aduladores del orgullo bajo, que al mismo hombre que a su vez con calma y creído así, llega a soportarlo.

BIZANTINO (Poeta Griego)